

damente "uno de los acuerdos más importantes jamás ideado por la Comunidad Internacional."

Visita del Primer Ministro a Latinoamérica

El Primer Ministro Pierre Trudeau, acompañado de su esposa, visitará México, Cuba y Venezuela del 23 de enero al 1 de febrero del próximo año, a invitación del Presidente de México, Luis Echeverría, del Primer Ministro de Cuba, Fidel Castro, y del Presidente de Venezuela, Carlos Andrés Pérez.

Este viaje será uno de los más importantes y de mayor magnitud realizado por un Primer Ministro de Canadá a la América Latina y está de acuerdo con la política canadiense de ampliar relaciones con dicha región. México, Cuba y Venezuela son algunos de los países con los que se han desarrollado mayores relaciones durante los últimos años. Se han realizado diversos intercambios de misiones y visitas ministeriales entre estos países y Canadá. El Presidente de México visitó Canadá en 1973.

Informe de Canadá sobre educación presentado a la OCDE

El Ministro de Estado J. Hugh Faulkner ha publicado el informe preparado por su ministerio, en nombre del Gobierno de Canadá, para la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE).

La OCDE está pasando revista actualmente a las políticas educativas de Canadá, tarea que entra dentro de sus actividades habituales. El objetivo es familiarizar a otros países con la evolución docente en Canadá y asistir a las autoridades canadienses a una planeación más eficaz del futuro.

Este informe federal es uno de los seis preparados en el contexto de la revista de la OCDE. Los informes se distribuyen así: una introducción que ofrece una perspectiva general de datos

básicos sobre constitución, estadística, operación y organización; cuatro informes regionales sobre las políticas docentes y prácticas educativas de las provincias; y un informe sobre actividades docentes del gobierno federal. Esta última sección relativa a actividades federales es la que se acaba de publicar.

En conjunto, los seis informes representan un estudio al día de la educación en Canadá. La revista de la OCDE comprende tres etapas. La primera consiste de informes "internos", preparados por las regiones y por el Gobierno Federal. La segunda etapa comprende un examen "externo" llevado a cabo el pasado junio por un equipo de expertos docentes de Alemania Occidental, Francia, Estados Unidos, Bélgica y Noruega, quienes hicieron una gira por el país y están preparando ahora un informe basado en sus observaciones directas.

Reunión en París

La tercera etapa de la revisión consistirá en una reunión prevista para el mes de diciembre en París entre autoridades docentes canadienses y expertos de los países miembros de la OCDE que prepararon el informe externo. La OCDE publicará el año próximo el informe y las conclusiones de las reuniones de París.

Cualquier encuesta relativa a los informes regionales debe dirigirse al Council of Ministers of Education, 252 Bloor St. West, Suite S500, Toronto M5S 1V5, Canada.

Reciclamiento contra contaminación

El Dr. W. Howard Rapson, profesor de ingeniería química de la Universidad de Toronto, ha ideado un método contra la contaminación del agua en la industria de la pulpa y del papel.

Su método permitirá eliminar la contaminación del agua en plantas para pulpa kraft blanqueada gracias a la primera planta del mundo "de circuito